
 
 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENCIA A CARGO DE LA REGIDORA AKEMI ISABEL 
RIZO GARCÍA. 

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco; el viernes 31 de 
Enero del 2014, siendo las 12:00 horas; instalados en el salón 
anexo a la sala de cabildo del Ayuntamiento de Guadalajara, la 
presidencia da cuenta de la asistencia de los regidores: Akemi 
Isabel Rizo García; María Luisa Urrea Hernández Davila; María 
Isabel Alfeirán Ruíz y David Contreras Vázquez, miembros de la 
Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, de la 
comisión de Medio Amiente contamos con la presencia del 
Regidor David Contreras Vázquez, el Regidor Alberto Cárdenas 
Jiménez. De la comisión Edilicia de Obras Publicas el Regidor 
José Luis Ayala, la Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez y de 
la Comisión Edilicia de los Servicios Públicos Municipales se 
encuentra el Regidor Carlos Alberto Briseño y el Regidor Alberto 
Cárdenas Jiménez, así como se tenga por presentado el 
justificante de inasistencia con número de oficio 046/2014 del 
Regidor Cesar Guillermo Rubalcaba Gómez, de la misma forma 
justificando su inasistencia el regidor Jesús Gaytan González 
mediante oficio 250/2014, al igual que el Regidor Juan Carlos 
Anguiano Orozco bajo número de oficio 0058/2014, bajo el 
siguiente: 

 
ORDEN DEL DÍA 

1) Aprobación del orden del día, lista de asistencia y 
declaración quórum legal. 

2) Presentación del Secretario Técnico de la Comisión 
Edilicia de Deporte y Atención a la Juventud. 

Comisión de Deportes y 
Atención a la Juventud 

 

ACTA DE LA XV SESIÓN ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y 

ATENCIÓN A LA JUVENTUD DEL 

DÍA 31 DE ENERO DE 2014. 
 



3) Aprobación del dictamen realizado al turno 
245/2011. 

4) Asuntos Varios. 
5) Clausura. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 
 

Punto número uno: Aprobación del orden del día, lista de 
asistencia y declaración de quórum legal. 
 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Buenos días bienvenidos a está 
sesión de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, 
estando presentes los Regidores María Luisa Urrea Hernández Dávila, 
María Isabel Alfeirán Ruiz y David Contreras Vázquez, se declara 
Quórum Legal para dar inicio a la sesión décimo Quinta. 
 
Regidora Akemi Isabel Rizo García: Habiendo quórum legal serán 
validos todos los acuerdos aquí tomados y una vez hecho lo anterior se 
les pregunta si están de acuerdo en aprobar el orden del día propuesto 
que ya obra en su poder, el cual en votación económica les pregunta si 
se aprueba.  

Doy el uso de la voz a la regidora María Luisa Alfeiran Ruiz. 

Regidora María Isabel Alfeiran Ruiz: Gracias regidora, es solo para 
la aclaración en cuanto al orden del día ya que nos envían por vía 
electrónica el turno dice aquí 254 y el turno que nos presentan aquí es 
el 245, manifestando que solo hubo una confusión en el numero. 
 
Regidora Akemi Isabel Rizo García: Con la corrección señalada por 
la Regidora María Luisa Alfeiran Ruiz les pregunto si es de aprobarse el 
orden del día. 
 
“Aprobado”, gracias. 

Punto número Dos: Presentación del Secretario Técnico de la 
Comisión Edilicia de Deporte y Atención a la Juventud. 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Ahora bien pasamos al 

siguiente punto del orden del día, tengo a bien a presentarle al nuevo 

Secretario Técnico aquí presente el Licenciado Salvador Iñiguez; quien 

queda a sus órdenes y comprometido para el trabajo en conjunto a 

favor de la Comisión Edilicia que presido, cediéndole el uso de la voz. 

Lic. Salvador Iñiguez Briseño: Buen día mi nombre es Salvador 

Iñiguez Briseño soy abogado y quiero manifestar mi agradecimiento a 

la regidora Akemi Isabel Rizo García por darme la oportunidad de 

apoyarla en la Secretaria Técnica y quedando a sus ordenes para 



cualquier proyecto referente a la comisión Edilicia de Deporte y 

Atención a la Juventud. 

Punto numero tres: lectura y en su caso aprobación del 
dictamen realizado al turno 245/11 de la Comisión de deporte y 
Atención  a la  Juventud.  

Regidora Akemi Isabel Rizo García: una vez desahogado el punto 

anterior pongo a su consideración y en caso de aprobación el dictamen 

con el turno 245/11, si alguien desea hacer uso de la voz puede 

hacerlo  

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Doy cuenta de la llegada de la 

Regidora Victoria Anahì Olguín  

Regidora María Isabel Alfeirán Ruiz: se solicite opinión técnica al 

SIAPA para ver que se puede hacer al respecto de esa situación de los 

mantos freáticos y yo quiero hacer la propuesta de que hasta no que 

se de respuesta a esta opinión técnica no rechacemos la iniciativa, 

proponiendo no se vote ahorita a favor ni en contra, si no que se baje 

para que se le anexe la opinión técnica del SIAPA así como del 

COMUDE y entonces ya estando estas ya se pueda tomar una 

determinación en votación.  

Regidora Akemi Isabel Rizo García: la propuesta seria retirarla 

para solicitar la opinión técnica a COMUDE al SIAPA y a Obras Publicas 

para poder así en base a esto se dictamine para su aprobación en caso 

de una respuesta positiva, cedo el uso de la voz al regidor David 

contreras Vázquez      

Regidor David Contreras Vázquez: gracias regidora Akemi yo 

considero que también se le requiera Opinión Técnica a Tesorería para 

que se viera el asunto de los costos. 

Regidor Alberto cárdenas Jiménez: quiero hacer una sugerencia 

con relación al insisto a) del presente proyecto de dictamen que sin 

duda alguna el objetivo sea rehabilitarse si no que también el 

aprovechar la recarga de agua, destino que se le dará a el agua y si se 

aprovechara en las colonias aledañas, se queda en la unidad deportiva 

o que otro uso tendrá. 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Pregunto en caso de su 

aprobación con las modificaciones aquí planteadas la presente 

iniciativa para retirarse para un mejor estudio y si es de aprobarse 

favor de levantar la mano a manera de votación para que se regrese a 

comisión y de tal manera solicitar las opiniones pertinentes.  



“Aprobado” gracias.  

Punto numero cuatro: asuntos varios 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: con relación al último punto 

del orden del día el que se denomina asuntos varios por si alguien 

tiene algo que mencionar se les da el uso de la voz.  

Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila: quiero dar la 
bienvenida al secretario técnico con el que esperemos podamos 
trabajar en conjunto los temas de la comisión edilicia del deporte 
y atención a la juventud y que cuenta con todo el apoyo. Quiero 
también hacer mención que el Regidor Cesar Ruvalcaba va a llevar acabo 
el Congreso Iberoamericano de Jóvenes, yo lo he apoyado y quiero 
extenderle la invitación a la Regidora Akemi Isabel para retomar este 
proyecto con todo el empuje que se necesita, porque el Congreso es el 19 
al 21 de marzo, esto para darle continuidad tanto al Secretario Técnico 
como la Regidora Akemi. A mi punto de vista siento que falta coordinación 
y estructura, aunque el Ayuntamiento de Guadalajara no es el organizador 
y no depende del Ayuntamiento sirve como colaborador del congreso del 
Estado así que nos pide muchas cosas a cambio entonces debemos 
participar con la organización y estructura adecuada, esto ya que falta un 
poco de mejora en las cuestiones de logística y convocatoria, con la idea 
de que participen jóvenes, universitarios y servidores públicos, sabes que 
cuentas con todo mi apoyo Regidora Akemi. 

Regidor David contreras Vázquez: cabe mencionar que en lo que yo 
pueda ayudar estoy a sus órdenes. 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Ya se a estado trabajando en eso 
y asistiendo a las juntas para que se lleve acabo el Congreso 
Iberoamericano. 

Regidora María Isabel Alfeiran Ruiz: Me gustaría que se nos mandara 
información ya que no la teníamos muy trabajada ya que el Regidor Cesar 
Ruvalcaba la estaba trabajando directamente y claro que estoy interesada 
en apoyar y hacer llegar información acerca de este congreso a diferentes 
grupos de jóvenes. 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Se le da el uso de la voz al Lic. 
Jesús López peñuelas Secretario Técnico del Regidor Cesar Ruvalcaba  

Lic. Jesús López Peñuelas: Con su permiso Presidenta, me comprometo 
a hacerles llegar la información a los regidores y necesitaremos de su 
ayuda para poder invitar a los servidores públicos menores de 35 años de 
todo el país, así como en la aportación de ideas para que el congreso 
tenga un perfecto desarrollo. 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: La comisión de Deporte y Atención 
a la juventud se compromete a apoyar y a darle seguimiento al proyecto y 
no habiendo quien más tome el uso de la voz y una vez agotados los 



puntos del orden del día siendo las 12:30 del día damos por clausurada la 
Décimo Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Deporte y 
Atención a la Juventud. 

 

Sala de Regidores del Ayuntamiento de Guadalajara 
Guadalajara, Jalisco, a 31 de Enero de 201 

 “2014, GUADALAJARA, es Tradición e Innovación” 

 

LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA 
JUVENTUD. 

 

 

 

Regidora Akemi Isabel Rizo García.  

Presidenta 

 

 

 

Reg. María Luisa Urrea Hernández Dávila        Reg. David Contreras Vázquez.  
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Reg. César Ruvalcaba Gómez                Reg. María Isabel Alfeirán Ruíz.                    
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Esta hoja pertenece a las firmas del acta de la décimo Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de 

Deportes y Atención a la Juventud. 

 


